

Schlagwort-Nr. 19020. Online seit 24.03.2010, aktualisiert am 25.02.2013.

Sühnewerk von Montligeon zur Erlösung der Armen Seelen des Fegefeuers

Das Sühnewerk wurde 1884 durch Paul Buguet, Pfarrer von La Chapelle-Montligeon in der Diözese Sées (Frankreich), gegründet. Der Zweck der Vereinigung bestand in der fürbittenden Hilfeleistung für die Seelen im Fegefeuer.

Empfohlene Zitierweise:

Sühnewerk von Montligeon zur Erlösung der Armen Seelen des Fegefeuers, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 19020, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/19020. Letzter Zugriff am: 19.05.2024.